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ATA 04/2022 
 

Ao quatorze dias dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente 

Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, registrando a presença dos vereadores: Álvaro da Silva Brandão, 

Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de 

Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz, dispensando a necessidade de 

chamada nominal dos mesmos e havendo quórum regimental, invocou a proteção de Deus declarando 

aberta a Sessão, convidou a secretária para realizar a leitura de um versículo Bíblico. Prosseguiu-se à 

apreciação da Ata nº 03/2022 que foi aprovada por todos. No espaço da Tribuna livre não houve inscritos. 

Correspondência: convite para a I Conferência Municipal de Saúde Mental. Pedidos de informação: nº 

01/2022, referente as despesas municipais com combustível, foi aprovado. Indicações apreciadas e 

aprovadas por unanimidade: Nº 05/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho que indica ao Senhor 

Secretário Municipal de Obras manutenção de luminária em frente à residência do Sr. Pedro Mallmann, na 

Vila Mallmann e do Sr. Dealmo na localidade Conceição BR 386, km 365 e instalação de luminárias na 

Rua Nova Esperança, localizada no Loteamento do Sr. Ênio, nas proximidades do Centro deste Município; 

Nº 06/2022, do vereador Sérgio Cenci que indica ao Senhor Secretário Municipal de Obras a: I) 

disponibilização de lixeira para instalação nas proximidades do acesso à propriedade da Sr.ª Clarilda 

Brandão, residente na localidade de Linha Canta Galo neste Município; II) a troca de local de instalação da 

lixeira nas proximidades da propriedade do Sr. Anselmo da Silva, na Vila Mallmann, localidade de 

Conceição, visto que foi instalada próximo ao Arroio que passa naquele local oferecendo risco de poluição 

ao local; Indicação Nº 07/2022 da vereadora Ângela Bilhar, indica a Senhora Secretária Municipal de 

Saúde, Cidadania e Atenção Social que realize estudo para que haja um profissional de saúde qualificado 

junto do motorista da ambulância, no atendimento dos chamados de socorro; a vereadora Ângela Bilhar 

expôs os motivos que a levaram a entrar com a indicação, o vereador Leo Mota colocou que este serviço já 

existe no período diurno, devendo ser implantado no período da noite. Indicação Nº 08/2022 do vereador 

Paulo Delcio de Souza, indica a Senhora Secretária Municipal de Administração e Fazenda que 

disponibilize atendimento às pessoas sem acesso à internet para que possam fazer o cadastro na Nota Fiscal 

Gaúcha e consultar mensalmente os ganhadores dos sorteios. No Grande Expediente, fez uso da palavra o 

vereador Leo Mota que falou sobre matéria veiculada em órgão de imprensa regional sobre um processo 

judicial, em que colocou seu posicionamento a respeito da questão e prestou demais esclarecimentos. Na 

ordem do dia, foi apreciado e aprovado por unanimidade o Projeto de Lei Nº 017/2022, de 10 de fevereiro 

de 2022, que “altera o art. 1º da Lei Municipal nº 2.116/2021 referente aos cargos de professores com 

habilitação em inglês e história/geografia, bem como o nível de remuneração do cargo de professor de 

educação infantil e anos iniciais, e dá outras providências”. Apreciado e aprovado por unanimidade o 

Projeto de Lei nº 018/2022, de 10 de fevereiro de 2022, que “institui a Campanha Municipal de Fomento a 

Arrecadação de tributos, que consiste em premiar através de sorteios os consumidores, usuários de serviços 

e contribuintes de Fazenda Vilanova, e dá outras providências”. Em comissão: o Projeto de Resolução nº 

003/2021 que versa sobre a criação do Código de Ética e Decoro Parlamentar. No espaço dos 

pronunciamentos pessoais fizeram uso da palavra o vereador João Fernandes que colocou em pauta as 

dificuldades enfrentadas pelos pequenos agricultores e a necessidade de mais equipamentos para o 

atendimento da demanda, também comentou sobre a indicação da vereadora Ângela Bilhar, colocando que 

uma solução para a questão seria a ampliação do horário de atendimento no Posto de Saúde até a meia noite 

e para o período da madrugada pode-se realizar a contratação de uma empresa terceirizada especializada 
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no atendimento, visando uma saída para a problema enfrentado. A vereadora Vanice Drebes relatou que 

vem recebendo queixas de falta de atendimento por parte dos pequenos agricultores, explicando que estão 

sendo priorizados atendimentos aos grandes empreendimentos e para os pequenos está se deixando a 

desejar; sobre a emissão de GTA, a vereadora informou que está sendo providenciada uma segunda 

senha/loguin para acesso ao sistema, o que irá facilitar o atendimento dos produtores; a vereadora fez uma 

indicação verbal para a colocação de uma lixeira na Via Láctea, próximo aos Gregory; por fim, a vereadora 

pediu que seja realizado um levantamento pelo setor de meio ambiente, dos locais onde o caminhão de 

coleta de lixo não passa, e que seja buscada uma alternativa para o atendimento destes pontos. O vereador 

Nelson parabenizou equipe da Secretaria de Obras pelo trabalho que vem sendo realizado no parque, 

também colocou que sobre uma questão referente ao asfalto da rua São Paulo levantada em sessão passada, 

segundo o vereador cada morador vai pagar o referente a 35% do custo da obra da parte da frente de seu 

imóvel. O vereador Paulo Delcio de Souza destacou que os vereadores devem sim realizar economia do 

dinheiro público, desejando que todos continuem realizando e buscando melhorias para todos, sobre 

supostas acusações recebidas, disse estar tranquilo e que espera que consigam ser provadas as acusações. 

O vereador Leo Mota destacou suas conquistas em prol do município enquanto vereador, disse sempre 

tentar trabalhar para ajudar aos colegas; criticou a elaboração do Código de Ética e Decoro Parlamentar. 

No paço de Lideranças o vereador Paulo Delcio de Souza destacou a importância do trabalho político 

desenvolvido em prol da comunidade e sobre o surgimento de novas lideranças na comunidade. O vereador 

Álvaro da Silva Brandão sugeriu ao presidente que haja um diálogo com o Executivo para que o terreno no 

entorno do prédio da Câmara seja revitalizado para o uso da comunidade. O vereador João Fernandes 

destacou o momento de mudança no pensamento do eleitorado de Fazenda Vilanova, destacando que as 

pessoas esperam mais por parte do público do que apenas a prestação de serviços básicos. O vereador Leo 

Mota falou a respeito das mudanças do cenário político de Fazenda Vilanova. Com a palavra, o Presidente 

Sérgio Cenci convidou a todos para prestigiarem a festa da Comunidade São Lucas de Nova Westfália, que 

irá comemorar 100 anos; sobre a secretaria da agricultura destacou que está se deixando a desejar no 

atendimento das necessidades dos produtores; quanto as indicações do legislativo, o presidente destacou 

que são pedidos da comunidade colocados de forma oficial pelos vereadores e não estão sendo atendidas 

pelo Executivo, por fim, destacou que buscará, durante este ano, melhorar o entorno da Câmara de 

Vereadores. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu 

por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia 

vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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